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Ata da Décima Sessão Ordinária do terceiro ano da Décima Sexta Legislatura 

da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos sete de maio de dois mil e 

dezenove, às dezoito horas e trinta minutos, na Sala das Sessões “Vereador 

Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício Municipal 

Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Walter Luís Tozzi 

de Camargo. Vice-Presidente Sra. Cássia Murer Montagner. Secretários Srs. 

Afonso Lopes da Silva e Cristiano José Cecon. Primeiramente, foi feita a 

Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro de 

1997, sendo que o Sr. Presidente  convidou o Vereador Cristiano José Cecon 

para proferir o seguinte texto: Evangelho de Mateus – Capítulo 4 versículos 8 

a11: “De novo, o diabo o levou para um monte muito alto. Mostrou-lhe todos 

os reinos do mundo com seu esplendor e disse-lhe: „Tudo isto te darei se, 

prostrado, me adorares‟. Então Jesus lhe disse: „Vai-te, Satanás, porque está 

escrito: „Ao Senhor teu Deus adorarás e só a ele prestarás culto.‟ Então o diabo 

o deixou. E os anjos se aproximaram para servi-lo.” A seguir, o Sr. Presidente 

determinou a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos seguintes 

Srs. Vereadores: Afonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo 

Roberto Torres, Cássia Murer Montagner, Cristiano José Cecon, David Hilário 

Neto, Inalda Lúcio de Barros Santana, José Muniz, Luiz Carlos de Campos, 

Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Taís Camellini Esteves e 

Walter Luís Tozzi de Camargo. Constatando número regimental, o Sr. 

Presidente, proferindo as seguintes palavras: "Sob a proteção de Deus iniciamos 

os nossos trabalhos", declarou aberta a Sessão, dando início ao Expediente: 

Primeiramente, foram colocadas em votação as Atas da Sessão Ordinária 

anterior e da Terceira Sessão Extraordinária realizada, em dezesseis de abril de 

dois mil e dezenove, as quais foram aprovadas por unanimidade de votos pelo 

Plenário, uma a uma e assinadas pela Mesa.  A seguir, o Sr. Presidente deu 

início à Matéria Constante do Expediente: pela ordem, o Sr. Ângelo Roberto 

Torres pediu a palavra apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, 

III do Regimento Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria 

oriunda do Executivo Municipal, dos Projetos, dos Requerimentos, das 

Indicações e das Moções dos Senhores Vereadores, e das correspondências de 

diversos, lendo-se apenas as ementas, como constavam na pauta; em discussão 

e votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, do 

Senhor Prefeito, foram lidas as ementas dos seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 

055/2019 encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispõe sobre as diretrizes 

orçamentárias para elaboração e execução da lei orçamentária para o exercício 
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financeiro de 2020, e dá outras providências; 2. Ofício DER nº 056/2019 

solicitando a Casa substituição do Projeto de Lei, que altera a Lei Municipal nº 

2.499/2018, que dispõe sobre a instituição dos vales refeição e alimentação aos 

servidores e empregados públicos da administração direta e indireta do 

Município de Jaguariúna, e dá outras providências, encaminhado pelo Ofício 

DER nº 051/2019; 3. Ofício DER nº 057/2019 solicitando a Casa retirada do 

Projeto de Lei que dispõe sobre majoração do salário mensal dos servidores 

públicos municipais ocupantes de cargos em comissão, e dá outras 

providências, encaminhado pelo Ofício DER nº 049/2019; 4. Ofício DER nº 

058/2019 solicitando a Casa a substituição do Projeto de Lei Complementar 

que dispõe sobre majoração do vencimento básico mensal dos servidores 

públicos municipais e substituiu anexos da Lei Complementar Municipal nº 

209/2012 (Regime Jurídico Único Estatutário), encaminhado através do Ofício 

DER nº 050/2019, depois de lidos foram os ofícios e projetos encaminhados 

para as Comissões Permanentes para parecer;  5. Ofício SEGOV nº 00315/2019 

dando resposta ao Requerimento nº 011/2019 do Sr. Cristiano José Cecon 

solicitando informações sobre qual a previsão de entrega de novas creches na 

cidade. 6. Ofício SEGOV nº 0327/2019 acusando o recebimento das Indicações 

nºs.: 097/2019 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto; 098 e 099/2019 do Sr. Cristiano 

José Cecon; 085, 086 e 087/2019 da Sra. Inalda Lúcio de Barros Santos; 089, 

090, 091, 092, 093, 094, 095 e 096/2019 do Sr. José Muniz e 088/2019 do Sr. 

Luiz Carlos de Campos; 7. Ofício SEGOV nº 0330/2019 acusando o 

recebimento do Requerimento nº 052/2019 do Sr. Rodrigo da Silva Blanco 

solicitando informações sobre motivo dos aumentos abusivos nas contas de 

água de muitas residências, entre outras questões;  8. Ofício SEGOV nº 

0331/2019 acusando o recebimento do Requerimento nº 053/2019 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando informações sobre quais obras foram 

concluídas e entregues nos anos de 2017 e 2018 até a presente data, e quais 

ainda estão em andamento; 9. Ofício SEGOV nº 0332/2019 acusando o 

recebimento do Requerimento nº 054/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva 

solicitando informações sobre planejamento urbano referente às áreas 

destinadas para ocupação de edificações escolares; 10. Ofício SEGOV nº 

0333/2019 acusando o recebimento do Requerimento nº 055/2019 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando informações sobre relação atualizada, 

contendo nome dos servidores em comissão que foram dispensados pela 

administração de 2013 até a presente data, e também das contratações e 

dispensas do Hospital municipal, entre outras questões; 11. Ofício SEGOV nº 
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0334/2019 acusando o recebimento do Requerimento nº 056/2019 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando informações sobre número de pacientes 

diagnosticados com Dengue, de 2015 até a presente data, quantos foram, de 

fato, confirmados com Dengue, entre outras questões; 12. Ofício SEGOV nº 

0335/2019 acusando o recebimento do Requerimento nº 057/2019 do Sr. David 

Hilário Neto solicitando informações sobre a possibilidade de construção de 

uma base da Guarda Municipal dentro do Parque Serra Dourada; 13. Ofício 

SEGOV nº 0336/2019 acusando o recebimento do Requerimento nº 058/2019 

do Sr. David Hilário Neto solicitando informações que especifica sobre número 

de pessoas e alunos com espectro autista na cidade e atendimento dos mesmos, 

entre outras questões; 14. Ofício SEGOV nº 0337/2019 acusando o recebimento 

do Requerimento nº 059/2019 do Sr. José Muniz, solicitando informações do 

não atendimento da Indicação nº 078/2017, de sua autoria, sobre abertura de via 

de acesso no canteiro da av. Alexandre Marion, nas proximidades da Igreja de 

São Judas; 15. Ofício SEGOV nº 0338/2019 acusando o recebimento do 

Requerimento nº 060/2019 do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando 

informações sobre a implantação de creche em período integral no bairro 

Roseira de Cima; 16. Ofício SEGOV nº 0360/2019 dando resposta ao 

Requerimento nº 017/2019 do Sr. David Hilário Neto solicitando fornecer a 

esta Casa lista atualizada do Conselho Municipal de acompanhamento e 

controle social do FUNDEB, do Município de Jaguariúna, dentre outras 

informações; 17; Ofício SEGOV nº 0362/2019 dando resposta ao Requerimento 

nº 040/2019 do Sr. David Hilário Neto solicitando sobre quais são os edifícios 

públicos do município de Jaguariúna que possuem AVCB – Auto de Vistoria 

do Corpo de Bombeiros e qual é o prazo para adequação, entre outras questões; 

18. Ofício SEGOV nº 0363/2019 dando resposta ao Requerimento nº 043/2019 

do Sr. Cristiano José Cecon solicitando informar sobre qual o motivo de não 

levarem os pacientes durante a madrugada, no horário das 3h00, para 

agendamentos de consultas no Hospital da PUC –Campinas; 19. Ofício 

SEGOV nº 0364/2019 dando resposta ao Requerimento nº 050/2019 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando informações sobre o estado de 

conservação do CEMA (Centro Municipal de Educação Ambiental), entre outra 

questão; 20. Ofício SEGOV nº 0365/2019 dando resposta ao Requerimento nº 

057/2019 do Sr. David Hilário Neto solicitando informações sobre a 

possibilidade de construção de uma base da Guarda Municipal dentro do 

Parque Serra Dourada; 21. Ofício SEGOV nº 0366/2019 dando resposta ao 

Requerimento nº 303/2018 do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando 
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informações do prazo em que o pedido do Requerimento nº 079/2018 que 

solicita informações se existe projeto para a retirada do trânsito de caminhões 

que vão para as empresas no bairro Roseira de Cima, será atendido; 22. Ofício 

SEGOV nº 0367/2019 acusando o recebimento das Indicações nºs.: 103, 104, 

105 e 106/2019 da Sra. Cássia Murer Montagner; 107/2019 do Sr. Cristiano 

José Cecon; 101 e 102/2019 do Sr. José Muniz; 100/2019 do Sr. Luiz Carlos de 

Campos e 108 e 109/2019 do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo; 23. Ofício 

SEGOV nº 0368/2019 acusando o recebimento do Requerimento nº 062/2019 

do Sr. David Hilário Neto solicitando informações sobre funcionamento 

administrativo da ASAMAS, e necessidade de se colocar uma Cooperativa 

dentro da entidade; 24. Ofício SEGOV nº 0369/2019 acusando o recebimento 

do Requerimento nº 063/2019 da Sra. Cássia Murer Montagner solicitando 

informações sobre o fim do funcionamento da Zona Azul e previsão para 

retorno; 25. Ofício SEGOV nº 0370/2019 acusando o recebimento do 

Requerimento nº 064/2019 do Sr. José Muniz solicitando informações sobre 

instalação de câmera de monitoramento e segurança nas imediações da 

Rodoviária; 26. Ofício SEGOV nº 0371/2019 acusando o recebimento do 

Requerimento nº 065/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando 

informações com relatório de todas as promessas de campanha e plano de 

governo feito pelo Senhor Prefeito, os que já foram cumpridos no ano de 2017 

até a presente data, entre outras questões; 27. Ofício SEGOV nº 0372/2019 

acusando o recebimento do Requerimento nº 066/2019 do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando informações de quantas creches foram entregues 

no Município de Jaguariúna, no ano de 2014 até a presente data, entre outras 

questões; 28. Ofício SEGOV nº 0374/2019 dando resposta ao Requerimento nº 

060/2019 do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando informações sobre a 

implantação de creche em período integral no bairro Roseira de Cima; 29. 

Ofício SEGOV nº 0375/2019 dando resposta ao Requerimento nº 058/2019 do 

Sr. David Hilário Neto solicitando informações que especifica sobre número de 

pessoas e alunos com espectro autista na cidade e atendimento dos mesmos, 

entre outras questões; 30. Ofício SEGOV nº 0376/2019 dando resposta ao 

Requerimento nº 048/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando 

informações sobre atendimentos realizados pela carreta Ressomóvel (Unidade 

Móvel de Ressonância Magnética), no período de 02 a 06 de abril de 2018, 

entre outras questões; 31. Ofício SEGOV nº 0377/2019 dando resposta ao 

Requerimento nº 035/2019 do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando 

informações acerca dos serviços prestados pela Pessoa Jurídica com inscrição 
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municipal nº 550514211 à Prefeitura do Município de Jaguariúna nos anos de 

2017, 2018 e 2019; 32. Ofício SEGOV nº 0378/2019 dando resposta ao 

Requerimento nº 051/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando 

informações sobre o déficit habitacional da cidade de Jaguariúna, entre outras 

questões; 33. Ofício SEGOV nº 0379/2019 dando resposta ao Requerimento nº 

054/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informações sobre 

planejamento urbano referente às áreas destinadas para ocupação de edificações 

escolares; 34. Ofício SEGOV nº 0380/2019 dando resposta ao Requerimento nº 

063/2019 da Sra. Cássia Murer Montagner solicitando informações sobre o fim 

do funcionamento da Zona Azul e previsão para retorno; 35. Ofício SEGOV nº 

0386/2019 dando resposta ao Requerimento nº 053/2019 do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando informações sobre quais obras foram concluídas e 

entregues nos anos de 2017 e 2018 até a presente data, e quais ainda estão em 

andamento; 36. Ofício SEGOV nº 0387/2019 dando resposta ao Requerimento 

nº 056/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informações sobre 

número de pacientes diagnosticados com Dengue, de 2015 até a presente data, 

quantos foram de fato confirmados com Dengue, entre outras questões; 37. 

Ofício SEGOV nº 0388/2019 dando resposta ao Requerimento nº 064/2019 do 

Sr. José Muniz solicitando informações sobre instalação de câmera de 

monitoramento e segurança nas imediações da Rodoviária; 38. Ofício SEGOV 

nº 0389/2019 dando resposta ao Requerimento nº 020/2019 do Sr. Afonso 

Lopes da Silva solicitando informações sobre o resultado da operação conjunta 

entre Setores da Prefeitura, Polícias Militar e Municipal, em estabelecimentos 

comerciais, na primeira quinzena de fevereiro de 2019. A seguir, dos Senhores 

Vereadores foram lidas as ementas das seguintes proposituras: Projetos: 1. De 

Lei do Sr. Afonso Lopes da Silva, que disciplina a prioridade de transporte 

individual de passageiros em serviço de táxi nos eventos festivos da cidade de 

Jaguariúna, e dá outras providências;  2. De Lei da Mesa da Câmara Municipal, 

que dispõe sobre a majoração do vencimento básico dos servidores públicos da 

Câmara Municipal, e dá outras providências; 3. De Decreto Legislativo do Sr. 

David Hilário Neto, que dispõe sobre concessão de título de “Cidadão 

Jaguariunense”, ao Senhor Regis Totti Seben; 4. De Resolução da Mesa da 

Câmara Municipal, que dá nova redação aos artigos 1º, caput e 2º, caput, da 

Resolução nº 162, de 15 de agosto de 2012, depois de lidos foram os projetos 

encaminhados para as Comissões Permanentes para parecer. Requerimentos: 1. 

Do Sr. Afonso Lopes da Silva – Silva, solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre quando serão instalados os equipamentos de ar condicionado 
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no posto dentário central; 2. Da Sra. Cássia Murer Montagner solicitando a 

Casa a constituição de Comissão de Assunto Relevante com a finalidade de 

Revisão e Reforma do Regimento Interno desta Câmara Municipal; 3. Do Sr. 

Afonso Lopes da Silva – Silva solicitando ao Executivo Municipal informações 

sobre a possibilidade de instalação de câmeras de monitoramento na Vicinal 

Airton Senna, especificamente, no Portal que faz divisa dos municípios de 

Jaguariúna e Santo Antonio de Posse (monitoramento feito pelos dois 

municípios); 4. Do Sr. David Hilário Neto solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre a possibilidade de ser destinado um veículo especial 

adaptado para atender às PNE – Pessoas com Necessidades Especiais, que 

precisam de transportes intermunicipais para atendimentos Médicos e exames 

que o Município não oferece; 5. Dos Srs. Luiz Carlos de Campos, David 

Hilário Neto, Alfredo Chiavegato Neto e Tais Camellini Esteve  solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre os motivos para o acréscimo no Custo 

Total da Taxa de Coleta e Remoção de Lixo Domiciliar de 2017 para 2018; 

qual a quantidade coletada e transportada nos anos de 2016, 2017 e 2018, e qual 

o valor cobrado por tonelada para colocação no aterro sanitário em cada ano; 6. 

Da Sra. Cássia Murer Montagner solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre a existência de projeto para uma nova rodoviária para o 

nosso município, entre outra questão; 7. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – 

Neguita Torres solicitando ao Deputado Federal Carlos Sampaio apresentação 

de emenda parlamentar destinando verbas para a área da Saúde deste Município 

de Jaguariúna; 8. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao 

Deputado Federal Carlos Sampaio apresentação de emenda parlamentar 

destinando verbas para pavimentação asfáltica das estradas vicinais deste 

Município de Jaguariúna; 9. Do Sr. Romilson Silva - PV solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre qual o motivo da Lei nº 2.484, que 

dispõe sobre a divulgação das listagens dos pacientes que aguardam consultas 

com especialistas, exames e cirurgias na rede pública do Município de 

Jaguariúna e dá outras providências, não estar sendo cumprida pelo Poder 

Executivo entre outra questão; 10. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita 

Torres solicitando ao Executivo Municipal informações do número de linhas de 

ônibus e horários que passam nos seguintes Bairros: Ana Helena, Reserva da 

Barra, Bom Jardim, Floresta e Guedes com destino para os bairros Tanquinho, 

Long Island e Fazenda Guayçara; 11. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita 

Torres solicitando ao Executivo Municipal, informações sobre a implantação de 

bilhete único de transporte no Sistema do Cartão Cidadão deste Município; 12. 
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Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre o local e qual o material que esta causando mau 

cheiro nos Bairros: Roseira de Cima, Roseira de Baixo, Cruzeiro do Sul, Jardim 

Mauá, Santa Cruz, Dom Bosco, entre outros locais (com cópia para a 

CETESB); Indicações: 1. Do Sr. Luiz Carlos de Campos  solicitando ao 

Executivo Municipal feitura de lombada no início da Rua Osvaldo Vicentini, 

sentido Jardim Europa ao Bairro São José, conforme croqui; 2. Da Sra. Inalda 

Lúcio de Barros Santana – Inalda Cabeleireira solicitando ao Executivo 

Municipal passar a máquina e jogar cascalho na Estrada da Santa Júlia, em toda 

sua a extensão, no Bairro Nova Jaguariúna; 3. Da Sra. Inalda Lúcio de Barros 

Santana – Inalda Cabeleireira solicitando ao Executivo Municipal feitura de 

calçada na Avenida Sylvio Rinaldi, no trecho do Supermercado Bon Netto até o 

Rancho Panini, no Bairro Zambom; 4. Da Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana 

– Inalda Cabeleireira solicitando ao Executivo Municipal poda de árvore na 

Rua Roraima, esquina com a Rua Ceará, no Bairro Dom Bosco; 5. Do Sr. José 

Muniz solicitando ao Executivo Municipal transformar em mão única a 

extensão da Rua Júlia Calhau Rodrigues, no Bairro Nova Jaguariúna; 6. Do Sr. 

José Muniz solicitando ao Executivo Municipal construção de lombada na Rua 

Queiroz defronte ao nº 501, no Bairro Terras Capela de Santo Antonio; 7. Do 

Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo 

Municipal construção de um terminal de ônibus atrás da UPA (Unidade de 

Pronto Atendimento); Moções: 1. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita 

Torres de Pesar pelo passamento da Sra. Durcelina Aparecida de Godoy 

Savioli, ocorrido no dia 22 de abril corrente, aos 66 anos de idade; 2. Do Sr. 

Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres de congratulações e louvor à Empresa 

SKY do Brasil, (Unidade de Jaguariúna) pela brilhante iniciativa de trazer para 

o Município a ONG Renovatio, unidade móvel oftalmológica onde atendeu 

crianças do primeiro ao quinto ano escolar; (com cópia para o Prefeito 

Municipal e para a Secretaria Municipal de Educação); 3. Do Sr. Romilson 

Nascimento Silva - PV de congratulações e louvor à Jaguar Indústria e 

Comércio de Plásticos Ltda, pelo seu 41º Aniversário ocorrido em 02 de maio 

de 2019; 4. Do Sr. David Hilário Neto de congratulações e louvor ao Policial 

Municipal Prates,em reconhecimento a sua bravura e coragem, no cumprimento 

do dever, arriscando sua vida em prol da sociedade. A seguir, foram lidas as 

ementas das seguintes correspondências de Diversos: 1. Ofício nº 027/2019 da 

Presidência da Associação Santa Maria de Saúde, informando sobre a 

contratação da COAPH – Cooperativa de Trabalho de Atendimento Pré 
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Hospitalar para o Hospital Municipal de Jaguariúna;  2. Protocolo: 06627/2019 

da Sra. Andréa Dias Lizun - Secretária de Assistência Social, dando resposta ao 

Requerimento nº 051/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando 

informações sobre o déficit habitacional da cidade de Jaguariúna, entre outras 

questões;  3. Ofício SEJEL nº 219/2019 DE-jef do Sr. Rafael da Silva Blanco - 

Secretário de Juventude, Esportes e Lazer, acusando o recebimento da Moção 

nº 027/2019 do Sr. Cristiano José Cecon, de congratulações e louvor à Equipe 

Fante de Taekwondo, pelo Título Paulista; 4. Ofício SEOS nº 167/2019 do Sr. 

Lucas Gabriel Lopes - Secretário de Obras e Serviços, acusando o recebimento 

da Moção nº 023/2019 do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo, de congratulações 

e Louvor à Equipe Team Re Manzatto e à administração municipal, pela 

realização da corrida Rei e Rainha da Colina, no dia 17 de março corrente, 

nesta cidade; 5. Ofício Nº 1016/2019/SCTIE/GAB/SCTIE/MS da Secretaria de 

Ciência, Tecnologia e Insumos Estratégicos do Ministério da Saúde dando 

resposta a Moção nº 004/2019 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto, de apelo aos 

Governos Federal e Estadual, para que sejam destinados recursos a fim de 

ajudar o andamento da pesquisa do fármaco capaz de combater as células do 

câncer de bexiga urinária e colorretal (intestino) (com cópia para as cidades da 

Região Metropolitana de Campinas); 6. Ofício GP nº 117/2019 do Presidente 

da Câmara Municipal de Campinas dando resposta a Moção nº 004/2019 do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto, de apelo aos Governos Federal e Estadual, para que 

sejam destinados recursos a fim de  ajudar o andamento da pesquisa do fármaco 

capaz de combater as células do câncer de bexiga urinária e colorretal 

(intestino) (com cópia para as cidades da Região Metropolitana de Campinas); 

7. Ofício SEDUC nº 223/2019 da Secretária de Educação acusando o 

recebimento do Requerimento nº 061/2019, do Sr. Afonso Lopes da Silva 

solicitando à Expresso Metrópolis Transportes e Viagens Ltda. a possibilidade 

de retornar o horário de ônibus das 21h30, saindo de Campinas, sentido 

Jaguariúna (linha 612); 8. Ofício nº 469/2019/AESINT/GM do Ministério da 

Infraestrutura – Gabinete do Ministro – Assessoria Especial de Assuntos 

Institucionais e Internacionais dando resposta a Moção nº 009/2019 do Sr. Luiz 

Carlos de Campos, de apelo à Empresa VLI - Vale Logística Integrada S/A, que 

utiliza a linha férrea que passa por Jaguariúna, busque uma solução ao 

problema do barulho causado pelos trens no bairro Cruzeiro do Sul. A seguir, o 

Sr. Presidente colocou em votação as seguintes Proposituras, comunicando que 

se houvesse desejo de discussão, deveriam proceder de acordo com o Art.154, 

alínea única, do R.I., alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91:  1. Requerimento 
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do Sr. Afonso Lopes da Silva – Silva, solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre quando serão instalados os equipamentos de ar condicionado 

no posto dentário central, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade 

de votos; pela ordem, o Sr. Alfredo Chiavegato Neto pediu a palavra e 

apresentou requerimento verbal, baseado no Art. 243, I, e § 3°do Regimento 

Interno, solicitando que a votação das demais proposituras acontecesse pelo 

processo simbólico, onde os que estivessem de acordo permaneceriam 

sentados, e os contrários se levantariam, visto o acúmulo de proposituras; em 

discussão e votação o requerimento verbal, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as  demais 

proposituras, pelo processo simbólico, conforme preceituava o § 1º do Artigo 

243, comunicando que os Vereadores que fossem favoráveis permanecessem 

sentados, e os que fossem contrários ficassem em pé: 2. Requerimento do Sr. 

Afonso Lopes da Silva – Silva solicitando ao Executivo Municipal informações 

sobre a possibilidade de instalação de câmeras de monitoramento na Vicinal 

Airton Senna, especificamente, no Portal que faz divisa dos municípios de 

Jaguariúna e Santo Antonio de Posse (monitoramento feito pelos dois 

municípios); em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3. 

Requerimento do Sr. David Hilário Neto solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre a possibilidade de ser destinado um veículo especial 

adaptado para atender às PNE – Pessoas com Necessidades Especiais, que 

precisam de transportes intermunicipais para atendimentos Médicos e exames 

que o Município não oferece em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 4. Requerimento dos Srs. Luiz Carlos de Campos, David 

Hilário Neto, Alfredo Chiavegato Neto e Tais Camellini Esteve  solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre os motivos para o acréscimo no Custo 

Total da Taxa de Coleta e Remoção de Lixo Domiciliar de 2017 para 2018; 

qual a quantidade coletada e transportada nos anos de 2016, 2017 e 2018, e qual 

o valor cobrado por tonelada para colocação no aterro sanitário em cada ano em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5. Requerimento da 

Sra. Cássia Murer Montagner solicitando ao Executivo Municipal informações 

sobre a existência de projeto para uma nova rodoviária para o nosso município, 

entre outra questão em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos; 6, Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres 

solicitando ao Deputado Federal Carlos Sampaio apresentação de emenda 

parlamentar destinando verbas para a área da Saúde deste Município de 

Jaguariúna em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 7. 
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Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao 

Deputado Federal Carlos Sampaio apresentação de emenda parlamentar 

destinando verbas para pavimentação asfáltica das estradas vicinais deste 

Município de Jaguariúna em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade 

de votos; 8. Requerimento do Sr. Romilson Silva - PV solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre qual o motivo da Lei nº 2.484, que dispõe sobre a 

divulgação das listagens dos pacientes que aguardam consultas com 

especialistas, exames e cirurgias na rede pública do Município de Jaguariúna e 

dá outras providências, não estar sendo cumprida pelo Poder Executivo entre 

outra questão em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 9. 

Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao 

Executivo Municipal informações do número de linhas de ônibus e horários que 

passam nos seguintes Bairros: Ana Helena, Reserva da Barra, Bom Jardim, 

Floresta e Guedes com destino para os bairros Tanquinho, Long Island e 

Fazenda Guayçara, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos; 10. Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres 

solicitando ao Executivo Municipal, informações sobre a implantação de 

bilhete único de transporte no Sistema do Cartão Cidadão deste Município em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 11. Requerimento 

do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre o local e qual o material que esta causando mau 

cheiro nos Bairros: Roseira de Cima, Roseira de Baixo, Cruzeiro do Sul, Jardim 

Mauá, Santa Cruz, Dom Bosco, entre outros locais (com cópia para a 

CETESB), em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 12. 

Moção do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres de Pesar pelo 

passamento da Sra. Durcelina Aparecida de Godoy Savioli, ocorrido no dia 22 

de abril corrente, aos 66 anos de idade, em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 13.Moção do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita 

Torres de congratulações e louvor à Empresa SKY do Brasil, (Unidade de 

Jaguariúna) pela brilhante iniciativa de trazer para o Município a ONG 

Renovatio, unidade móvel oftalmológica onde atendeu crianças do primeiro ao 

quinto ano escolar; (com cópia para o Prefeito Municipal e para a Secretaria 

Municipal de Educação), em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade 

de votos; 14. Moção do Sr. Romilson Nascimento Silva - PV de congratulações 

e louvor à Jaguar Indústria e Comércio de Plásticos Ltda, pelo seu 41º 

Aniversário ocorrido em 02 de maio de 2019, em votação, foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 15.Moção do Sr. David Hilário Neto de 
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congratulações e louvor ao Policial Municipal Prates,em reconhecimento a sua 

bravura e coragem, no cumprimento do dever, arriscando sua vida em prol da 

sociedade, em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos. A 

seguir,  o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos  senhores Vereadores, que 

quisessem fazer uso, por seis minutos e nove segundos, seguindo ordem de 

inscrição em livro, sem apartes conforme § 3º do Art. 154 do R.I., versando 

sobre Temas Livres: pela ordem, tomariam a palavra os Srs. Rodrigo da Silva 

Blanco e Romilson Nascimento Silva que a passaram; tomou a palavra a Sra. 

Tais Camellini Esteves que cumprimentou a todos, dizendo que queria falar de 

uma queixa que estava acontecendo na Casa da Mulher, e que naqueles dias 

muitas pessoas vieram procurá-la,  muitas mulheres que usavam, que 

dependiam da Casa da Mulher, e que, aliás, ela nem sabia para que que aquilo 

foi criado, e que se pagava quase três mil, três mil e quinhentos reais de 

aluguel, e muitas mulheres que dependiam daquilo lá, estava demorando o 

atendimento, e que as pessoas vieram procurá-la e disseram para ela, que elas 

iam na Casa da Mulher, demorava três, quatro, cinco meses para chegar o 

exame e como ficava, perguntou; sendo que tinha uma médica que atendia dez 

pessoas na segunda, dez na terça e dez na quarta, e que se ela não se enganava 

achava que era isso; disse que as pessoas estavam pedindo se dava para por 

mais um ginecologista lá ou por hora extra para a médica; disse que ela ficou 

abismada, porque as pessoas iam lá porque precisavam e como a mulher falou 

que, se ela tivesse condições ela jamais iria depender da Casa da Mulher para 

ser atendida e que isso revoltava, disse a Vereadora, e confirmou com o Bozó, 

dizendo que isso revoltava; disse que ela só queria pedir, então, já que 

requerimento não adiantava fazer, ela fazia um requerimento verbalmente, se 

podia por mais uma ginecologista ou um ginecologista, ou se podia aumentar o 

horário do médico para atender, porque estava deixando a desejar, porque pagar 

três mil e quinhentos reais de aluguel para nada, perguntou; era um dinheiro 

jogado no lixo; agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Afonso Lopes da 

Silva que cumprimentou a todos, agradecendo ali o conjunto dos Vereadores 

que aprovaram o seu requerimento que, na verdade, tinha muito a ver com a 

questão da segurança, e que eles viam uma preocupação, principalmente, da 

Guarda Municipal, em relação àquela estrada que ia para Santo Antonio de 

Posse, eles colocaram que lá era uma rota de fuga, muitos crimes que 

aconteciam em Jaguariúna, o pessoal se utilizava daquela estrada para ficar 

fugindo da cidade, e que ele fez aquele requerimento, mas ele também fez uma 

ação diante daquela preocupação da Guarda Municipal de estar procurando o 
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Prefeito de Santo Antonio de Posse, porque aquela estrada, também, se fossem 

ver, tinha que ter a preocupação da Segurança dos dois municípios, a princípio 

ficou conversado, os Prefeitos daqui e de lá, que iriam ver como podiam fazer 

isso, de monitorar aquilo lá, e que eles tiveram aquela iniciativa para melhorar a 

segurança daquela estrada, e que o pessoal, tanto que morava naquela região, 

como que morava na cidade de Jaguariúna, e que eles não podiam permitir que 

uma rota de fuga, um lugar perigoso, se tornasse ainda mais perigo,  do ponto 

de vista da própria segurança da população, e que eles tiveram a iniciativa e que 

ele agradecia aos Vereadores que aprovaram aquele requerimento, que buscava, 

principalmente, as seguranças dos moradores das duas cidades; agradeceu; o Sr. 

Presidente disse de retificar o tempo disponível para cada Vereador que era de 

seis minutos e nove segundos; a seguir, tomariam a palavra os Srs. Alfredo 

Chiavegato Neto e Ângelo Roberto Torres, que a passou; tomou a palavra a 

Sra. Cássia Murer Montagner que cumprimentou a todas e a todos, Vereadores, 

Presidente, funcionários e funcionárias da Casa que os auxiliavam sempre tão 

brilhantemente, e que ela queria falar assim, rapidamente, da inauguração da 

Biblioteca Municipal, do novo Prédio da Biblioteca Municipal que eles tiveram 

naquele dia; disse que foi um momento de muita alegria, porque era um prédio 

histórico, sabiam que a memória, e ela queria crer que, a partir daquele 

momento, aquele prédio estaria definitivamente preservado, e que isso lhes 

dava muita alegria, porque era um lugar central da cidade, que tudo mundo iria 

observar, e além disso a valorização da cultura em Jaguariúna, e que se 

percebia esse movimento em Jaguariúna e, infelizmente, o que estava 

acontecendo no País era a contramão desse processo; disse que estavam tendo 

no País uma total desarrumação da Educação e da Cultura, diminuição de verba 

onde se deveria ter aumento de verba, mais atenção, e por isso ela queria 

parabenizar a postura da Prefeitura de Jaguariúna de continuar valorizando 

essas áreas e lamentar o rumo que o País estava tomando com relação à Cultura 

e a Educação no País; agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Cristiano José 

Cecon que disse que não sabia se já tinha dito, mas que gostaria mais uma vez 

de agradecer ao Deputado Baleia Rossi pelo envio já, e que já era realidade dos 

cento e cinquenta mil reais para a compra do Castra Móvel, e agradecer ao seu 

parceiro Walter Tozzi por essa conquista, e que agora seria feita a licitação do 

Castra Móvel, mas já era realidade; disse que no dia onze, agora, seria a 

inauguração do Posto Médico do Cruzeiro do Sul, e que ele queria agradecer a 

oportunidade que o Neguita tinha dado para ele, em dois mil e quatorze por 

assumir por duas sessões, onde ele fez o requerimento do pedido dessa UBS e 
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naquele dia era realidade; disse que no dia vinte e cinco, provavelmente, se não 

mudasse a data, teria a inauguração do Posto do Fontanella, da UBS do 

Fontanella, onde ele estaria entregando o abaixo assinado para o Governador e 

o Secretário de Saúde de São Paulo para maior rapidez na fila de regulação; 

disse que, infelizmente, existiam pessoas aguardando cirurgias por cinco anos e 

o chamamento do Governo Estadual para essas especialidades de Saúde, disse 

que eles alegavam que eram doenças que não iam matar, e que podia não matar 

fisicamente, mas matava mentalmente, porque a pessoa ficava de cama, privada 

de trabalhar, e ele achava que eles tinham que trabalhar pela vida dessas 

pessoas, dar dignidade; a seguir, convidou a todos, dia onze, sábado, das nove 

ao meio dia, o “Jaguariúna pela Paz VI”, e repetiu das nove ao meio dia, onde 

reuniriam mais de quatrocentas crianças que praticavam os esportes 

educacionais do “Guerreiros da Paz”; disse que teriam homenagens a líderes 

religiosos de várias religiões; comentou que, às vezes, muitas pessoas poderiam 

dizer que era uma festividade política para se aparecer, de forma nenhuma, e 

que achava que oitenta por cento das crianças ali nem o conheciam, porque 

eram outros professores, no hoje, que davam aula, e que ele faria questão da 

presença da maioria dos senhores Vereadores, da população, para que 

valorizassem essas crianças que buscavam mudanças de vida, através do 

Esporte, através de Deus, através das Artes, fosse no que fosse, que queriam um 

futuro diferente para as suas vidas, para o futuro da cidade e do país; convidou 

a todos, e que seria no sábado, a partir das nove da manhã, e que às dez e meia 

da manhã teriam a oração ecumênica e a parte do Hino Nacional e o Hino de 

Jaguariúna e que ele convidaria a todos e que seria uma gratidão muito grande 

ter a presença de todos e agradeceu;a seguir, tomou a palavra o Sr. David 

Hilário Neto que cumprimentou a todos, em especial aos jovens do “DeMolay”, 

que estavam na Casa, naquele dia, uma organização muito forte da juventude, 

mundialmente falando, e Jaguariúna, no hoje, tinha uma sede, e parabenizou 

pelo trabalho deles, social muito importante e com a Juventude que, no hoje, 

enriquecia cada vez mais, que era a base do desenvolvimento da Sociedade; 

desejou a eles boas vindas e que a Casa estava de portas abertas; a seguir, 

iniciou sua fala falando sobre a questão do AVCB, e que ele trouxe aquele 

problema, um tempo atrás, na Casa, assim que teve a queda da  caixa d‟água, e 

que falou que iria levar aquela situação ao Ministério Público, e foi levado e 

que o Ministério Público respondeu rapidamente, questionando as escolas que 

estavam sem o AVCB, e que já estavam sendo tomada as providências e que 

ele teve a informação, na última semana, que o Executivo já estava 
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providenciando a maioria dos AVCBs das Escolas e que teve que chegar nesse 

ponto do Ministério Público, mas foi de grande importância para a segurança 

das crianças e posicionou isso para eles que já estava caminhando e isso era 

muito importante para a cidade; disse que uma outra questão e que tinha feito 

um requerimento na última sessão e fazia, exatamente, uns vinte dias, a respeito 

da contratação de médicos via Cooperativa e no Hospital, e que fez um 

requerimento para a Presidente do Hospital, questionando alguns Valores, e, 

infelizmente, até aquele momento, ele não obteve resposta, e que até foi 

cobrado por alguns médicos do Hospital e não soube dizê-lo; disse que queria 

questionar uma outra situação que chegou para ele, naquele dia, que a hora do 

médico, paga no hoje, estava sendo de oitenta e nove reais, e da Cooperativa, 

segundo a informação que ele teve, e como ele não tinha fontes oficiais, era que 

estava passando de duzentos e que muito que o preocupava era o orçamento da 

Saúde que eles votaram ali para o Hospital, porque as formas dos números 

baterem, era caindo a quantidade de médicos, e que isso era algo muito 

importante que eles tinham que ficar atentos e o quanto antes chegasse esse 

posicionamento da Saúde eles iriam conseguir posicionar a população; disse 

que isso era muito importante, e que ele iria até cobrar o Sr. Robson que estava 

ali, e sabia que ele não podia falar, mas se ele pudesse levar para a Presidente; 

disse que, naquele dia, ele esteve olhando no Portal da Transparência e, 

coincidência ou não, só o contrato da Cooperativa não estava na transparência, 

muito menos as questões pagas, as notas fiscais, por esses médicos, e, se 

possível, poder seguir a legislação que já determinava que a entidade que 

recebia dinheiro público tinha que colocar no Portal da Transparência, e que 

seria muito importante que, ainda naquela semana, conseguissem isso para a 

população, e, infelizmente, ele não encontrou nenhuma informação desse tipo 

lá; comentou sobre outra questão, que era a questão do “Fake News” e achava 

que todos os Vereadores estavam sofrendo ataques nos últimos meses e que 

achava que começava a eleição, já começava a aflorar muitos candidatos à 

próxima legislatura e isso começava a vir “Fake News” e atacar a todos eles e 

que era bom deixar claro que, independente da eleição ser no ano que viria, ali 

todos eram Vereadores até trinta e um de dezembro de dois mil e vinte, todos 

trabalhavam pela Casa, e que isso era muito bom deixar colocado a todos, 

porque eles recebiam diariamente ataques e quem queria ser candidato saísse 

candidato, ganhasse a eleição, viesse na Casa lutar, e que eles recebiam até a 

crítica: “Mas por que foi no Ministério Público ver o AVCB só agora?” Disse 

que o Fred estava ali havia seis mandatos, o Bozó, seis mandatos, e eles faziam 
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requerimentos todos os dias, porque todos os dias eles todos achavam novos 

problemas e buscavam soluções, e que não era porque ele não tinha feito há seis 

mandatos atrás, que ele não precisava fazer agora; eles estavam legislando, 

estavam fazendo e que isso eles iriam continuar fazendo; disse que era 

importante dizer que eles continuavam Vereador, e todo questionamento, todo 

posicionamento não era eleitoreiro e sim porque eles estavam ali representando 

a população, porque senão todos parariam de trabalhar, e começariam a 

trabalhar só pós eleição, e que isso era bom deixar ressaltado a importância 

disso tudo; disse que naquele dia, por enquanto, era só, a respeito do aumento 

salarial iriam deixar para discutir no projeto e desejou boa noite a todos, 

agradecendo pela atenção; a seguir, tomaria a palavra a Sra. Inalda Lúcio de 

Barros Santana que a passou; tomou a palavra o Sr. José Muniz que 

cumprimentou a todos, começando sua fala agradecendo ao Deputado Jefferson 

Campos, e que ele via direto o Cristiano agradecendo aos deputados e como ele 

foi parceiro dele no ano anterior e naquele ano ali, e que no ano anterior ele 

mandou para o Hospital uma verba de trezentos e trinta mil, inclusive ele falou 

com a Secretária e que ela falou que tinha sido muito bem vinda, na hora certa, 

e que neste ano ele tinha mandado mais duzentos mil lá para a Saúde também, e 

que estava tudo certo, concretizado, e que era justo eles falarem daqueles que 

estavam olhando para o Município, para a cidade; disse que queria agradecer 

muito a ele, que ele continuasse olhando com muito bons olhos para a Cidade; 

comentou, ainda, que tinha feito uma indicação de uma lombada na rua 

Queiroz, na Capela Santo Antonio, onde a criança foi atropelada, onde teve o 

acidente, e aproveitou a presença na Casa do Valdir, Secretário de Governo, e 

pediu a ele uma atenção do Josino lá, por favor, e que ele já foi lá com o Jornal 

Digital, fizeram uma matéria, inclusive ele estava com três pedidos atrasados 

para eles estarem revendo, e que fizeram três reuniões e que o Secretário não 

estava dando atenção aos seus pedidos, e que ele não sabia o que estava 

acontecendo, e que tinham a Escola do Irineu, e que ele era cobrado todos os 

dias, diariamente, para colocar mão única naquele local, inclusive eles tinham 

outras escolas com o mesmo problema, e que ficou a promessa nas últimas 

reuniões de estar indo lá, de estar colocando a placa lá, e que já tinham feito 

três reuniões com o Secretário de Mobilidade Urbana, e nada, e que não sabia o 

que estava acontecendo; disse que a Escola do Dom Bosco, ali na rua São Paulo 

com a Silvia Bueno, foi feita a massa asfáltica ali, os moradores estavam 

cobrando faixa de pedestre que as crianças vão todo dia na padaria, e que 

precisava fazer a faixa de solo na curva, na rua em frente ao Forum, na curva ali 
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perto do Forum, e que estava prestes a sair uma acidente ali, e que fazia dois 

meses que foi feito e todas as vezes eles faziam reunião, a mesma conversa com 

o Josino, e que não saía, não andava, e não sabia qual era o problema dele, que 

ele estava tendo, e que não era ele, não era pedido do Zé Muniz, mas da 

população, e que ele estava ali todos os dias, e que não era possível, não se 

conseguia fazer uma faixa de pedestres ali, uma demarcação de solo; e pediu 

por favor, pois isso já havia dois meses que vinha falando, estava dando um 

tempo, estava esperando, estava cobrando, e que ele ia lá e conversava, toda 

vez a mesma conversa, não tinha dinheiro, não tinha tinta, e ia fazendo outros 

pedidos e outras demandas e lá sempre ficando pra trás, e que foi o que ele 

falou para o Secretário na última vez; disse que a hora que saísse um acidente 

lá, iria no outro dia lá fazer; e perguntou se não era melhor fazer antes, atender 

ao pedido da população? Não era pedido dele, Zé Muniz, mas da população; 

falou que ele estava lá todos os dias, e disse de se fazer o básico, e pediu ao 

Valdir, por favor, e que ele não iria mais fazer reunião com ele, e que tinha 

feito três, e que ele ia deixar ali o seu pedido aberto e que ele pudesse atender 

ao seu pedido, dele não, da população, e ver se conseguia fazer, pelo menos, a 

faixa de pedestres, antes que uma criança fosse atropelada, também; disse que 

do resto achava que era só isso, e desejou boa noite a todos; a seguir, tomou a 

palavra o Sr. Luiz Carlos de Campos que cumprimentou a todos, dizendo que 

naquele dia ele tinha recebido uma reclamação, e que a pessoa fez o 

requerimento para ligação de água, e já fazia alguns meses e a informação que 

passaram para ela era que não estavam fazendo porque a retroescavadeira do 

Departamento não tinha pneu para substituir e que ficava meio complicado, a 

pessoa já estava pagando a ligação de água, tendo a informação que a ele foi 

passada, que eram quarenta ligações que estavam esperando, e que ele até 

tentou entrar em contato, naquele dia, com o Valdir Parisi, Secretário de 

Governo, para passar isso, para que ele pudesse dar uma agilizada, e que eles 

sabiam da situação financeira, Jaguariúna arrecadava bastante, e que sabia 

porque vinha acompanhando, principalmente, ICMS de Jaguariúna, e que era 

fácil, era só entrar no Portal da Secretaria da Fazenda, todo mundo conseguia 

ver, comparar com os municípios da Região, e que a Receita de Jaguariúna 

causava inveja para muitos municípios da Região; disse que ficar numa 

situação dessa era meio complicado e a pessoa estava pagando um serviço, e a 

retroescavadeira ficava parada, um bem público ficava parado porque não tinha 

o pneu para substituir; disse que ficava meio complicado uma coisa dessas, e 

que a pessoa, como já tinha dito, já estava pagando a ligação de água, e que não 
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era de graça, a pessoa estava pagando; disse que precisava dar um suporte para 

o Departamento de Água para que desse uma agilizada nisso e que o pessoal 

estava precisando, ia construir e se não tivesse água, como faria, e isso ficava 

meio complicado; a seguir, comentou a respeito da mobilidade, que o Zé estava 

falando, a Secretaria fazia um ano que foi criada e que era brincadeira, eles não 

viam ação nenhuma; ali na Avenida Antonio Pinto Catão, convidou a todos, e 

que era só pegar a avenida que deu uma recapeada, deu uma melhorada, agora, 

mas o pessoal fez a calçada e tinha degrau; disse que o Pedro, que participava 

com eles ali das reuniões do CONSEG, ele vinha batendo numa tese que a 

população brasileira estava envelhecendo e que isso era uma realidade, e que a 

pessoa ficava com a mobilidade um pouco mais comprometida, e que se fazia 

uma avenida daquela lá com... a pessoa fazia a calçada e deixava degrau, ficava 

complicado, e que isso era uma questão de fiscalização, a Prefeitura não iria 

gastar dinheiro com relação a isso, a Prefeitura precisava fiscalizar, cumprir a 

lei; disse que o Silva apresentou um projeto de lei que foi aprovado pela 

Câmara, com relação ao rebaixamento de guia, quando tinha o rebaixamento de 

guia para comércio, tinha que ter a demarcação que era para deixar a faixa de 

pedestres livre para o pedestre estar passando, e que depois de um ano foi 

regulamentada essa lei e não vinha sendo cumprida, também; disse de ver se 

agora, depois do papel, ela se cumprisse; talvez aquele decreto de 

regulamentação fosse devido... diante de manifestação no Plenário ele disse que 

era o decreto três mil, novecentos e noventa e quatro, de trinta de abril de dois 

mil e dezenove e que a lei foi aprovada na Casa, no final de dois mil e 

dezessete, e que um ano e meio para regulamentar uma lei, ficava complicado, 

exclamou; disse que a fiscalização precisava atuar, e que essa demarcação de 

solo quem fazia, também não era a Prefeitura, quem fazia era o comerciante, e 

que o espaço que era reservado pelo pedestre tinha que ser, e onde não tinha 

espaço o pessoal estava rebaixando, a Prefeitura se calava, e que ele achava que 

o pessoal estava precisando trabalhar, infelizmente, e que era até complicado 

eles estarem falando, mas a lei existia e precisava ser cumprida, e que era isso 

que ele pedia; disse ao Valdir, presente na Casa, que ele pedia, com relação 

aqueles pneus, e que eles estavam em maio, e que, geralmente, eles vinham 

vendo a Prefeitura ficar numa situação assim mais precária em relação à parte 

financeira, mas no final do ano, e que eles sabiam que estava terminando o 

orçamento, que o orçamento de Jaguariúna, para quem não sabia, era de 

quatrocentos milhões de reais, era bastante dinheiro, e que a Tais vinha sempre 

batendo ali, e que era quatrocentos e quarenta, mas daí tinha que deduzir a parte 
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que era do Jaguar Prev, mas do dinheiro do Município a estimativa de Receita 

daquele ano era de quatrocentos milhões e que ele achava que precisava 

trabalhar um pouco mais e que era isso que ele queria deixar e agradeceu, 

desejando boa noite a todos; a seguir, tomaria a palavra o Sr. Walter Luís Tozzi 

de Camargo, que a passou. Terminado o Expediente, o Sr. Presidente 

suspendeu a sessão por 15 (quinze) minutos, conforme determinava o Art. 149, 

Parágrafo Único, do Regimento Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. 

Presidente reabriu a Sessão determinando a feitura da chamada, onde foi 

anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Afonso Lopes da Silva, 

Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, Cássia Murer Montagner, 

Cristiano José Cecon, David Hilário Neto, Inalda Lúcio de Barros Santana, José 

Muniz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson 

Nascimento Silva, Taís Camellini Esteves e Walter Luís Tozzi de Camargo.  

Constatado número regimental, o Sr. Presidente deu início à Ordem do Dia: Em 

Única Discussão foi apreciado o Requerimento nº 068/2019, da Sra. Cássia 

Murer Montagner solicitando a Casa a constituição de Comissão de Assunto 

Relevante com a finalidade de Revisão e Reforma do Regimento Interno desta 

Câmara Municipal  ( Em conformidade com o § 2º do Art. 109 do R.I. - 

Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49,  “a” § 1º, do R.I.).   Em 

Discussão e votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. Em 

Segunda Discussão foi apreciado o Projeto de Lei nº 028/2019 do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto, que dispõe sobre a inclusão do inciso IV ao artigo 1º da Lei 

2.419, de 05 de junho de 2017, que dispõe sobre denominação de vias públicas 

do Loteamento “Reserva do Jaguary”(Quorum de deliberação: maioria simples: 

Art.49, “a” § 1º, do R.I. ). Em Discussão e votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos. Em Primeira Discussão foi apreciado o Projeto de Lei 

Complementar nº 001/2019 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto, que altera a Lei 

Complementar Municipal nº 134/2007, que institui o Código de Posturas do 

Município de Jaguariúna, e dá outras providências. (Quorum de deliberação: 

maioria absoluta: Art.50, § 1º, II do R.I. cc Art. 42 da LOM). O Parecer 

Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade e de Obras, Planejamento, Serviços 

Públicos, Atividades Privadas e Transportes, lido na 8ª Sessão Ordinária, 

realizada em nove de abril de 2019. Em Discussão e votação foi o mesmo 

aprovado por onze votos favoráveis, sendo um contrário do Sr. Rodrigo da 

Silva Blanco. A seguir, o Sr. Presidente solicitou a leitura dos seguintes Editais 

de Convocação: Edital de Convocação nº 006/2019. De Sessão Extraordinária. 
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O Vereador Walter Luís Tozzi De Camargo, Presidente da Câmara Municipal 

de Jaguariúna, Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe são 

conferidas pelo § 2º do Art. 32, da vigente Lei Orgânica do Município, decide:- 

Convocar Sessão Extraordinária da Câmara Municipal, para logo após o 

encerramento da 10ª (Décima) Sessão Ordinária, para hoje programada, 

destinada na Ordem do Dia, à apreciação da seguinte matéria: Em Única 

Discussão e Votação: 1. Projeto de Resolução nº 009/2019 da Mesa da Câmara 

Municipal, que dá nova redação aos artigos 1º, caput e 2º, caput, da Resolução 

nº 162, de 15 de agosto de 2012; Em Primeira Discussão e Votação: 1. Projeto 

de Lei Complementar nº 008/2019 do Executivo Municipal, que dispõe sobre 

majoração do vencimento básico mensal dos servidores públicos municipais e 

substituiu anexos da Lei Complementar Municipal nº 209/2012 (Regime 

Jurídico Único Estatutário). 2. Projeto de Lei nº 036/2019 da Mesa da Câmara 

Municipal, que dispõe sobre a majoração do vencimento básico dos servidores 

públicos da Câmara Municipal, e dá outras providências; 3. Substitutivo ao 

Projeto de Lei nº 033/2019, do Executivo Municipal, que altera a Lei Municipal 

nº 2.499/2018, que dispõe sobre a instituição dos vales refeição e alimentação 

aos servidores e empregados públicos da administração direta e indireta do 

Município de Jaguariúna, e dá outras providências. Para conhecimento, pois 

dos Senhores Vereadores, é expedido o presente Edital, devidamente registrado 

e afixado para os efeitos legais, e lido ao final da Ordem do Dia da 10ª Sessão 

Ordinária. Dado e passado na Câmara Municipal de Jaguariúna, 7 de maio de 

2019 - Vereador Walter Luís Tozzi De Camargo  - Presidente. Arquivado na 

Secretaria e afixado, na mesma data, no Quadro de Avisos da Portaria da 

Câmara Municipal. Alzira Eleani de Campos Souza Venturini - Diretora 

Geral”. “Edital de Convocação nº 007/2019. De Sessão Extraordinária. O 

Vereador Walter Luís Tozzi De Camargo, Presidente da Câmara Municipal de 

Jaguariúna, Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe são conferidas 

pelo § 2º do Art. 32, da vigente Lei Orgânica do Município, decide:- Convocar 

Sessão Extraordinária da Câmara Municipal, para logo após o encerramento da 

Sessão Extraordinária já convocada para o final 10ª (Décima) Sessão Ordinária, 

para hoje programada, destinada na Ordem do Dia, à apreciação da seguinte 

matéria: Em Segunda Discussão e Votação: 1. Projeto de Lei Complementar nº 

008/2019 do Executivo Municipal, que dispõe sobre majoração do vencimento 

básico mensal dos servidores públicos municipais e substituiu anexos da Lei 

Complementar Municipal nº 209/2012 (Regime Jurídico Único Estatutário). 2. 

Projeto de Lei nº 036/2019 da Mesa da Câmara Municipal, que dispõe sobre a 
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majoração do vencimento básico dos servidores públicos da Câmara Municipal, 

e dá outras providências; 3. Substitutivo ao Projeto de Lei nº 033/2019, do 

Executivo Municipal, que altera a Lei Municipal nº 2.499/2018, que dispõe 

sobre a instituição dos vales refeição e alimentação aos servidores e 

empregados públicos da administração direta e indireta do Município de 

Jaguariúna, e dá outras providências. Para conhecimento, pois dos Senhores 

Vereadores, é expedido o presente Edital, devidamente registrado e afixado 

para os efeitos legais, e lido ao final da Ordem do Dia da 10ª Sessão Ordinária. 

Dado e passado na Câmara Municipal de Jaguariúna, 7 de maio de 2019 - 

Vereador Walter Luís Tozzi de Camargo  - Presidente. Arquivado na Secretaria 

e afixado, na mesma data, no Quadro de Avisos da Portaria da Câmara 

Municipal. Alzira Eleani de Campos Souza Venturini - Diretora Geral.” 

Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente deu início à Explicação Pessoal 

dos Senhores Vereadores, que se manifestariam sobre atitudes pessoais 

assumidas durante a Sessão ou no exercício do mandato (Art. 168, R.I.): pela 

ordem, tomou a palavra o Sr. Afonso Lopes da Silva que cumprimentou a 

todos, ao Presidente, nobres colegas, os presentes no Plenário, dizendo que, na 

verdade ele ficou em pé lá porque achava uma questão importante, o Cristiano 

já havia tocado no assunto que era a questão do Sistema CROSS, era uma 

discussão que tiveram uma proposta de levar para o Parlamento Metropolitano, 

assim como outras questões que foram levadas para lá e, felizmente, tiveram o 

solução daqueles problemas; ele achava que o Sistema CROSS, as Câmaras 

Municipais da Região Metropolitana de Campinas, o Parlamento 

Metropolitano, tinha que discutir aquilo porque era um problema muito sério 

para todas as cidades, eles sabiam que alguns procedimentos médicos, até por 

uma questão de estrutura, muitas vezes não tinha como o município estar 

atendendo a sua população, eram obrigados, de certa forma, ser atendidos na 

PUCC, UNICAMP, em outros hospitais dentro do Sistema CROSS; então, 

estariam levando aquele assunto dia dez, para a Sessão Ordinária do Parlamento 

Metropolitano onde estariam discutindo com a Secretaria Estadual de Saúde 

sobre aquelas questões e também com as autoridades que, de certa forma, 

trabalhavam com a questão do Sistema CROSS, então, tinha que trabalhar 

sempre daquela forma procurando soluções, procurando parcerias para que 

conseguisse resolver ou, de certa forma, dar um tratamento mais humano para 

aquela questão, então, tinha que arregaçar as mangas ir à luta e fazer toda a 

articulação política para que conseguissem fazer que o Governo do Estado 

desse mais atenção para aquela discussão, porque no dia a dia, não iriam cobrar 
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o Governador, no dia a dia iriam cobrar quem estava na Cidade, cobrar o 

Prefeito, cobrar os Vereadores; então, era aquilo, estariam discutindo aquilo no 

Parlamento Metropolitano, na sexta-feira e espera encontrar soluções e pressões 

para que conseguissem resolver aquele problema que, de certa forma, daria um 

tratamento especial para aquela discussão, uma discussão que era tão séria e tão 

importante para a população de Jaguariúna; agradeceu; a seguir, tomou a 

palavra o Sr. Cristiano José Cecon que cumprimentou a todos novamente 

dizendo que queria abordar um tema que o David disse sobre os “Fake News” e 

que o preocupava bastante, também, dali para frente aquela disputa política, ele 

não estava falando por...ele estava falando por ele também para não pensar..., 

antes da população pensar neles, porque existia uma população que necessitava 

deles, tinham uma história, uma herança para deixar para a Cidade, ele sabia 

que muitos tinham objetivos políticos ele tinha e todos, provavelmente, tinham 

pessoas que estavam assistindo tinham, mas, deviam pensar que existia um 

povo que necessitava deles, um povo que necessita do apoio deles, o Prefeito 

que necessitava ser cobrado, ele sabia que estava fazendo o máximo, mas era 

muito importante a democracia de poder cobrar para ajudar o Prefeito, ajudar a 

Administração só que, em primeiro lugar, antes de pensar neles, na parte 

política, deveriam pensar no povo, no povo mais pobre que necessitava da 

cobrança, dos projetos e ele esperava que pudessem se unir, a Câmara 

Municipal, e fazer a diferença para que no futuro não fossem apontados como 

pessoas que abandonaram metade da gestão para vaidades políticas; agradeceu 

desejando boa noite; a seguir, tomou a palavra o Sr. Ângelo Roberto Torres que 

cumprimentou o Presidente, nobres Pares, funcionários da Casa, pessoas do 

Plenário e que todos que acompanhavam a Sessão, dizendo que ele só queria 

reforçar, primeiramente, agradeceu os nobres Pares pela aprovação dos 

requerimentos e indicações, falar um pouco da ideia que colocou no 

requerimento a respeito das linhas de ônibus dos bairros distantes como 

Floresta, Bom Jardim, Reserva da Barra, Guedes de Cima, Tanquinho; disse, 

ainda, que há vários anos estavam discutindo aquele projeto, o Fred também, 

várias vezes, e confirmou com o Fred, da sugestão de construir um terminal de 

ônibus atrás da UPA e implantar um sistema de transporte com micro ônibus, o 

micro ônibus era muito mais barato, atendia à demanda dos bairros distantes 

que tinha poucos passageiros e daria para aumentar os horários e fazer o bilhete 

único com isso o passageiro poderia usar através do Cartão Cidadão, com isso 

favorecendo, também, os moradores porque daí o transporte seria, 

exclusivamente para os moradores de Jaguariúna, o morador colocava o crédito 
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no chip do Cartão Cidadão e através do Cartão Cidadão pagava a passagem do 

ônibus, várias cidades do País era daquela forma, Sorocaba, por exemplo, era 

assim e era muito bacana, porque daí colocava outros ônibus de outros bairros 

passando naquele terminal, falava-se terminal, mas era tipo um estacionamento 

coberto, só para o ônibus poder passar embaixo e os passageiros passando de 

um carro para outro, poderia estar passando todas as outras linhas, bem como, a 

linha de Campinas, ele achava que iria conseguir melhorar um pouco, o 

transporte na Cidade que era muito questionado e ele sempre questionava lá 

porque ele já teve ônibus, foi motorista de ônibus várias vezes e ele sabia que 

era difícil não ter o passageiro para carregar e sabia, também, os gastos que 

tinha; a empresa que no momento fazia serviço para eles, tinha os carros na 

média do ano que era exigido, ele foi na garagem ver a manutenção e era feita, 

então, tinha que tentar remodelar um pouco e ajeitar para ver se conseguia 

melhorar, podia ser que melhorasse um pouco ou melhorasse bastante, podia 

ser que não melhorasse nada mas, pelo menos tentaram e ele estava lá através 

da Comissão de Transporte, junto com o Magrão e o Romilson e iriam tentar 

fazer aquele projeto para seguir em frente e que convidava todos os colegas que 

quisessem participar com eles daquela ideia que era muito fundamental, 

bacana; falou, ainda, que naquela semana iria tentar se reunir com o Secretário 

de Transporte da cidade de Campinas para poder adentrar a linha que fazia o 

ônibus do Tanquinho, adentrar a linha do Bananal, porque os moradores do 

Bananal que também faziam parte do Município através da Saúde, através da 

Educação, não era justo também, o transporte eles pagarem a passagem de 

Campinas para ir até a divisa, então, com aquilo ganhariam mais um bairro, 

ganharia mais passageiros para facilitar, também, a linha do Tanquinho; disse 

que o Valdir – Secretário de Governo estava a par daquele projeto e já foi 

falado com ele para seguir em frente, já falou com o Prefeito também que já 

apoiou o projeto e que iriam seguir e ver o que poderia ser feito; disse, ainda, 

que, como todos estavam agradecendo os Deputados, ele não poderia deixar de 

passar e agradecer o Deputado, primeiramente o Deputado Marquezelli que deu 

a verba, através da bancada do PTB, para o Portal da entrada da cidade; 

infelizmente, era um projeto que tinha pronto e que poderia ter um projeto 

maior, de outras coisas mas, era aquele projeto que estava pronto e tinha que 

pegar a verba e fazer a obra, porque senão a verba voltava e outro município 

usufruiria e a Cidade ficaria; naquela noite mesmo ele achou que chegaria 

atrasado, a fila no balão do Cruzeiro, seis e dez da tarde, estava lá na curva, 

então, o trânsito lá era complicado e que o Portal iria favorecer, ajudaria mais, a 
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noite quem passava dez, dez e pouco da noite o pessoal que saía da Faculdade 

ficava tudo na margem daquela pista, margem daquela rodovia e com aquele 

Portal iria conseguir modelar um pouco melhor aquele trânsito; então, ele 

queria agradecer o Deputado Federal Marquezelli que não foi eleito mas, na 

gestão dele, passou aquela verba ao PTB e estava lá e seria bem usufruído na 

Cidade; outra questão era que ele queria agradecer o Deputado Carlos Sampaio, 

independente dele não estar mais no PSDB e, sim, no PTB mas, era um parceira 

deles, amigo da Cidade, nunca negou nada para eles, sempre na medida do 

possível, ajudando o Município, mandou muitas verbas para cá e, também já 

passaram para eles que até final do ano estaria liberando quinhentos mil para a 

área de Saúde e que já estava empenhada a verba, então, até dezembro, se Deus 

quisesse, viria aquela verba para a Saúde e esperava que fosse bem utilizada; 

ressaltou, ainda, que a verba para a estrada do Japonês, que era também do 

Carlos Sampaio, já estava na Caixa Federal, já estava disponível na Caixa 

Federal, só estava aguardando os detalhes finais de licitação, ele achava que a 

parte de desapropriação já foi tudo feita porque tinha uma parte também, tinha 

muita área de APP, mas seria solucionada, também, então, ele queria agradecer 

o Deputado Carlos Sampaio que estava sempre colaborando com Jaguariúna, 

independente de partido, quem estava no partido, mas estava sempre ajudando; 

outra coisa que tinha visto era a questão da rodoviária, a Cássia tinha feito a 

solicitação, a resposta, a rodoviária estava para ser construída do lado do Flex 

Park, onde era a Compaq, Johnson, ele pediu junto à área de Planejamento para 

que fosse incorporado junto ao projeto a marginal, margendo a entrada da Sky 

até próximo à ponte da linha, porque por várias vezes, em reuniões que ele fez 

com a Renovias na questão do movimento de caminhões na entrada da Roseira, 

a solução que acharam era aquela, tinha que ser feita aquela marginal para 

poder adentrar margeando a linha e, aí sim, saindo das empresas, ou melhor, 

saindo lá na Fresenius porque só naquela rua recebia mais de trezentas carretas 

por mês, ou seja, dividindo por trinta dias, seriam dez carretas; então, numa rua 

que foi preparada para um bairro, como ele, moradores da Roseira, que Deus o 

tivesse,  o saudoso Lelis, o saudoso Enéas, lá foi desenhado num papel de pão, 

mas estava lá o bairro que ele amava de paixão que de lá só para a derradeira 

morada, se Deus quisesse; dispensou beijos no coração de todos e que ficassem 

com Deus porque ele estava com Ele; a seguir, tomou a palavra a Sra. Cássia 

Murer Montagner que cumprimento a todos e todas, novamente, dizendo que, 

na verdade, ela só retomou para dar uma boa noite para o pessoal de casa que 

estava seguindo a sessão da Câmara de casa, confirmou com o Sr. Romilson e 
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que aquilo era uma coisa boa e ela tinha percebido que aquilo tinha aumentado 

a participação da população e, naquele sentido, na opinião dela, foi mais um 

passo muito importante, confirmou com o Sr. Waltinho, no sentido de 

aperfeiçoar a democracia, lá no Plenário cabia sessenta pessoas, então, era para 

imaginar a possibilidade das pessoas que estavam assistindo em casa e ela 

torcia para que cada vez mais tivesse aquela participação e do lado deles a 

responsabilidade que só aumentava, então, ela dava um oi para o pessoal de 

casa que estava acompanhando; em seguida, tomou a palavra o Sr. David 

Hilário Neto que cumprimentou a todos mais uma vez, dizendo que iria trazer 

só mais dois temas para a discussão; ele foi cobrado naquela semana, até 

parabenizou a Secretaria de Saúde  na Casa da Mulher, um trabalho que foi 

desenvolvido naquela gestão que estava de parabéns pelo trabalho empenhado 

lá, tinha um atendimento diferenciado, especializado; uma coisa que estava 

preocupando um pouco, até ele levaria e que iria conversar com a Secretária 

naquela semana, era a questão da fila de espera; atualmente, uma mulher que 

era diagnosticada com suspeita de câncer e tudo mais, era passado para a Casa 

da Mulher para fazer alguns exames mais aprofundados, sabiam que Jaguariúna 

estava entre as duas cidades do Estado com mais caso de câncer e aquilo 

preocupava bastante e sabiam que a melhor coisa para se resolver aquilo era 

conseguir diagnosticar precocemente para conseguir ter mais chances de 

conseguir ter a cura da doença; e o que estava acontecendo? Atualmente, uma 

pessoa diagnosticada no posto de saúde estava levando em torno de quatro, 

cinco meses para conseguir o exame de colposcopia, que era um exame mais 

aprofundado ou até mesmo uma consulta; então, parabenizou a atitude e a 

possibilidade, ele sabia da questão da falta de médico, atualmente, mais de 

conseguir colocar mais médico lá dentro para conseguir dar aquela atenção e 

conseguir resolver aqueles casos que muito preocupava e conseguir 

diagnosticar o quanto anos, conseguir fazer o encaminhamento para os locais 

devidos que era a UNICAMP, PUCC que eram referências para conseguir 

aquele tratamento; então, ele estava fazendo aquele pedido, aquela solicitação e 

conseguir ser atendida para conseguir ter algo a oferecer melhor para a 

população; outra questão que ele estava estudando bastante era a questão do 

desemprego, achava que todos ali eram procurados, diariamente, por cidadãos 

buscando a questão da oportunidade de trabalho, achava que era uma questão 

muito séria em todo o País, viviam numa situação onde o desemprego e a crise 

do País vinha só aumentando a cada dia e com o novo Governo iriam torcer 

com a questão da previdência, da aprovação, que aquilo conseguisse dar uma 
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motivada no País, as empresas começassem a confiar mais no mercado e 

investir no Brasil e ter aquela diminuição no desemprego; o que tinha assustado 

bastante foi que o desemprego, segundo o IBGE foi publicado na cidade no dia 

anterior , a notícia que fechou no bimestre o desemprego de doze vírgula quatro 

por cento, nacionalmente e Jaguariúna estava entre as cinco cidades da RMC 

que estava acima daquele índice com treze vírgula sete; disse que não poderia 

culpar ninguém porque ele achava que tinha que buscar mecanismos para 

conseguir sanar aqueles problemas; não sabia se estavam sabendo da nova 

empresa que estava vindo para a Cidade, a Ciaflor, não era uma empresa e, sim, 

um “stand” onde teriam vários “boxes” que iriam oferecer diversas 

oportunidades, mais de mil vagas, seriam mais de trezentos “boxes”, que iriam 

contratar vendedores e até mãos de obra com menos qualificação para 

conseguir atender; disse, ainda, que aconteceu alguns imprevistos na semana, 

algumas pessoas divulgaram telefones e sites da empresa e aquilo tinha ficado 

uma questão um pouco caótica na internet e na vida daqueles empresários, por 

quê? Porque a Ciaflor, o que estava acontecendo? Quem iria contratar seriam os 

“Boxes”, então, eles estavam recolhendo currículo lá para depois passar para os 

“boxes”, não para fazer a seleção, porque aquilo não cabia a eles e, sim, cabia 

aos proprietários dos “Boxes”; o que estava acontecendo? Com aquela 

divulgação começou a vir uma enxurrada de currículos para eles e não 

conseguiram dar conta e soltaram uma nota explicando aquela situação, 

dizendo que seriam contratados, sim, mas cada Box teria a contratação 

individualizada; ele pegou alguns currículos, diversos currículos que trouxeram 

porque, atualmente, estava tendo muita dificuldade de transporte, eles sabiam 

disso, o ônibus não chegava até a divisa de Holambra, era só ônibus 

intermunicipal e lá era Jaguariúna, então, aquela Casa tinha que lutar para 

conseguir ter uma linha que passasse até lá porque iria facilitar muito porque 

aqueles “boxes” tinham interesses de contratar pessoas de Jaguariúna e 

conseguir diminuir a taxa de desemprego; disse, ainda, que tiveram uma 

reunião no final do ano passado, melhor dizendo, no meio do ano passado sobre 

a questão do transporte, da mobilidade na Cidade, com alguns empresários e, 

infelizmente, ele não via muita mudança de melhora quanto a tudo aquilo; 

então, era importante facilitar o transporte público onde, também, conseguiriam 

abrir o mercado e expandir para os empresários contratarem mão de obra local; 

disse que era muito bom deixar claro que ele pegou vários currículos e iria levar 

com o carro dele no momento em que estivesse contratando, que não seria por 

agora, seria no mês de agosto, setembro, como todos os nobres colegas tinham 
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pedidos e demandas, diariamente, porque sabiam como estava difícil a questão 

de desemprego no País e aqui na Cidade; então, ele estava à disposição para 

qualquer dúvida, a questão era aquela e o que pudessem lutar e até falar com a 

Comissão de Transporte, o Neguita era o Presidente, confirmou com o Neguita, 

se pudesse convidar o Secretário de Mobilidade Urbana, convidar o dono da 

empresa Metrópolis para conseguirem proporcionar uma linha que saísse de 

Jaguariúna e fosse até a empresa onde conseguiriam, com certeza, ampliar o 

leque de oportunidade das pessoas locais; agradeceu desejando uma excelente 

noite.Terminada a Explicação Pessoal, o Sr. Presidente encerrou a Sessão, 

convocando a próxima Sessão Ordinária para o dia quatorze de maio de dois 

mil e dezenove, terça-feira, com início determinado para as dezoito e trinta 

horas, dando início, a seguir, à Tribuna Livre, e em seguida às Sessões 

Extraordinárias ora convocadas. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente 

ata que lida e achada conforme, vai devidamente assinada. 

 

 

Vereador Walter Luís Tozzi de Camargo 

Presidente 

 

 

Vereadora Cássia Murer Montagner 

Vice Presidente 

 

 

Vereador Afonso Lopes da Silva 

Primeiro Secretário 

 

 

Vereador Cristiano José Cecon 

Segundo Secretário 

 

 

 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

31 

 

 


